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Un  eldense  vuelve  a  dirigir  la  histórica  AMCE  Santa
Cecilia. La banda ha dado la bienvenida a Rafael Rico
Pérez,  quien  lleva  cuarenta  años  como músico  de  la
agrupación con su flauta travesera y la música en las
venas,  pues  su  tatarabuelo  fue  el  director  de  la
banda, Ramón Gorgé, y su abuelo, Vicente Pérez,
impulsó la banda en los 70. En 2019 se puso al frente
de  los  Educandos  y  del  Conjunto  instrumental  de  la
banda.  Su  estreno será  el  9  de  Octubre  en  la  Plaza
Castelar  durante  un  concierto  por  el  Día  de  la
Comunidad Valenciana.

Tras  crecer  rodeado  de  música  se  muestra  muy
ilusionado. Es la primera vez que dirige una banda
de este calibre y, además, es la suya. Derrocha pasión

por Elda y por la banda de su vida en sus palabras: “La
Santa  Cecilia  está  arraigada  en  la  ciudad,  está
presente en todas las actividades culturales de Elda,
la música es cultura”. Asegura que “hay que trabajar, la
música es trabajo y pasión, y mis objetivos serán no solo
llevar  el  mismo camino,  pues  el  calendario  está  muy
consolidado,  sino  conseguir  que  los  músicos  se
sientan más satisfechos en cada acto”.

Su proyecto es a medio plazo,  admite,  pues  desea
“darle prestancia y elegancia cada vez que la AMCE
Santa  Cecilia  salga  a  la  calle.  Reafirmar  el
compromiso de todos los integrantes con el trabajo
diario, que no solo vayan a los ensayos sino que
también estén, que lo sientan”.

El músico eldense Rafael Rico dirigirá la AMCE
Santa Cecilia
20/09/2023

Rafael Rico es profesor en la escuela y dirige a los Educandos.
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El presidente de la AMCE Santa Cecilia y compañero de
Rico, David Mancera,  ha señalado que se escogió al
eldense tras un arduo proceso en el que se presentaron
28 proyectos. Expertos de la banda lo eligieron sin saber
de quién era su proyecto y, cuando se supo que era del
eldense,  la  satisfacción  de  todos  fue  máxima.  “El
proyecto de Rafael Rico trataba con mimo y cariño
cada  aspecto  y  carencia  de  la  Santa  Cecilia.
Detallaba cómo arreglarlas, como mejorar de forma
muy precisa”.

Mancera está contento porque “queríamos a alguien que
estuviera a diario, desde la base, y Rico lo estará, todos
los  directores  anteriores  solo  venían  para  los  ensayos
generales y eso se notaba”.

El edil de Cultura, Iñaki Pérez, ha señalado que para el

Consistorio la música tiene una gran importancia y ha
puesto en valor la escuela de la AMCE Santa Cecilia.

Imagen de la presentación del nuevo director | Nando Verdú.
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